

*Ce qui me rend heureux, c'est quand je tiens en main ma vie, ce qui n'est pas franchement le cas pour l'instant même si j'essaye de construire ça. C'est d'être actif pour pouvoir savourer les moments où il y a rien à faire, bref c'est d'arriver à peu près à m'organiser sur cette terre au 21ème siècle. J'aime bien l'air frais du matin aussi. C'est d'arriver à être moi et bien sûr faut tenir compte du contexte, donc en fait c'est du boulot pour pouvoir se laisser aller aux instants de bonheur, enfin c'est ma vision tout ça, juste ma vision de l'instant à 20h21 sur la terre qui est un astre etc...*